

RESUMEN

Las políticas en la atención médica es la estancia corta en la hospitalización y la reducción de costos, por lo que la atención domiciliaria del enfermo agudo y no solo del crónico son las bases del cuidado moderno y una de las alternativas más deseables. El objetivo de este trabajo fue determinar el conocimiento que tiene la población de una colonia de Hermosillo acerca de las funciones del profesional de enfermería en la atención domiciliaria. El estudio fue de tipo exploratorio, descriptivo, transversal y prospectivo, se estudiaron a 100 sujetos mediante el método no probabilístico en la Colonia San Benito. Se empleó como instrumento un cuestionario denominado Enfermería en Atención Domiciliaria (EAD), la fiabilidad fue mediante alfa de Cronbach =0.8409, el análisis de datos fue mediante estadística descriptiva y se empleó el programa estadístico SPSSv-12 para Windows. Los resultados indican que el 62 % son de sexo femenino, con un promedio de edad predominante entre 20 a 30 años; la mayoría son empleados; el 55% poseen conocimientos acerca de las funciones del profesional de enfermería en la atención domiciliaria, y un 88% expresaron que sí contratarían los servicios. La información obtenida y el modelo de cuidados en el hogar constituyen una gran oportunidad de mercado laboral que enfermería debe explotar para el ejercicio independiente.

Palabras clave: Funciones del Profesional de Enfermería, Atención

Domiciliaria.